
El Hablaganados 10: Los cambios de tiempo le hacen a uno darse más cuenta de que ha llegado la hora del destete

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado
Servicio de Extensión de NDSU
Traducción por Dr. John S. Ballard,
Dickinson State University

El destete y el invierno. En el comercio de ganado casi son sinónimos. Mientras las horas de sol se disminuyen y las temperaturas más frescas del otoño se acercan, los productores empiezan a pensar en destetar los becerros a mediados de o a los finales de octubre – desde hace veinte años, el tiempo más propicio para estas actividades.

La disponibilidad del forraje no parece afectar esas fechas mucho. En el Centro de Investigación de Extensión Universitaria de Dickinson, nuestra fecha para el destete se fijó antes de soltar las vacas en la primavera. No podemos justificar extender la temporada en los pastos porque el empleo máximo del forraje es una de nuestras metas principales desde el principio.

Las estaciones secas para pastorear nos hacen considerar hacer el destete más temprano. En el Centro, removimos el ganado de los pastos el 12 de octubre, 14 días más tempranos. A causa de tener residuos de las cosechas suficientes, podremos hacer el destete el 7 al 9 de noviembre como planeamos originalmente.

En el pasado reciente, hemos discutido el destete temprano pero muy pocos de los productores han implementado esa práctica.

Para la única tendencia obvia, los productores solían trabajar el ganado una semana más tarde en los 1970s y más temprano en los 1980s que lo hacen ahora. Por ejemplo, la fecha de trabajar media en 1980 y 1985 fue el 28 de octubre y el 26 de octubre respectivamente. En 1990, 1995 y 1998 la fecha de trabajar media fue el 13 de octubre, el 17 de octubre y el 16 de octubre respectivamente. El tiempo seco de los últimos años de los 1980s, sobretodo en 1988, causó que los productores trabajaran el ganado más temprano (el 8 de octubre). Esta parece ser la línea divisoria porque los productores han comenzado a mediados de octubre desde entonces.

No estoy seguro por qué los productores adelantaron una semana las fechas de trabajar.

Generalmente, entre el 10 de octubre y el 31 de octubre, más de la mitad de los becerros que se procesan por la Asociación para el Mejoramiento del Ganado de Carne de Dakota de Norte (NDBCIA) pasan por los pasadizos y por la escala. El promedio por los últimos veinte años ha sido el 18 de octubre.

Los productores parecen desear un balance entre dando de comer la comida cosechada y dejando que las parejas de vaca/becerro cosechen su propia comida. El pensamiento común es maximizar la habilidad de la vaca para cosechar y minimizar la cantidad de comida adicional requerida para co-

sechar y transportar los depósitos de comida invernales. Los datos de NDBCIA sugieren que los productores planean para el pastoreo de temporada fresca en la primavera, el pastoreo de temporada tibia en el verano y después usar las cosechas anuales de forraje hasta los mediados de octubre.

Actualmente, una vez que pasamos la segunda semana de octubre, los productores están listos para mover el ganado cuando sea necesario. Si todavía hay bastante residuos de comido los becerros permanecerán. Cuando el invierno empieza a surgir, los productores de Dakota de Norte están listos para mover el ganado. Los becerros irán a corrales separados para alimentarse o irán directamente a los corrales de las casas de venta(subasta). Las vacas irán de nuevo para cosechar lo que queda de los últimos restos del forraje de otoño y con suerte se beneficiarán por un mes o dos de los restos de los rastros.

Espero que usted encuentre todas sus etiquetas de oreja(caravanas).

Sus comentarios siempre son bienvenidos en www.Beef-Talk.com. Para más información, póngase en contacto con el North Dakota Beef Cattle Improvement Association(la Asociación de Mejoramiento de la Carne de Res de North Dakota 1133 State Avenue, Dickinson, ND 58601 o vaya a www.CHAPS2000.com en la Red Internet.

Fuente: Kris Ringwall, (701) 483-2348, ext 103
kringwal@ndsuxt.nodak.edu

Redactor: Rich Mattern, (701) 231-6136
richard.mattern@ndsu.edu

Processing Date for Calves

Based on N.D. Beef Cattle Improvement Association data.

